ADAC Stiftung

So kleiden Sie Ihr Kind sichtbar

Kleidungs-Check

Sicherheit hängt ganz wesentlich von der Sichtbarkeit ab. Es sind oft Meter und Sekunden, die im Straßenverkehr zählen – gerade bei Dunkelheit und schlechter Sicht. Durch helle Kleidung werden Fußgänger frühzeitig erkannt. So gewinnen andere Verkehrsteilnehmer wertvolle Zeit, um angemessen reagieren zu können. Denn: Ein Auto, das 50 km/h fährt, benötigt bei einer Notbremsung noch etwa 28 Meter, bis es zum Stehen kommt.

Kleiden Sie sich und Ihr Kind insbesondere bei schlechten Sichtverhältnissen:

- immer hell
- omit Reflektoren an Kleidung, Schuhen und Schulranzen
- bestenfalls auch mit einer Kinder-Sicherheitsweste

Mehr Sichtbarkeit. Mehr Sicherheit.



Erkennbarkeit aus 25 m

>>> Kaum Zeit für eine Vollbremsung Höchste Unfallgefahr!



Erkennbarkeit aus 40 m

>> Unfallgefahr reduziert



Erkennbarkeit aus 140 m

>>> Deutlich mehr Zeit zum Bremsen